

事務連絡  
平成19年3月2日

都道府県  
各指定都市 呉童委員、主任吳童委員事務担当者 殿  
中核市

厚生労働省雇用均等・吳童家庭局育成環境課

吳童委員、主任吳童委員の活動に対する必要な情報提供等について

民生委員・吳童委員、主任吳童委員活動の推進につきましては、平素よりご協力を賜り厚く御礼申し上げます。

さて、近年、家庭や地域の子育て機能の低下や、吳童虐待事件や少年犯罪が相次ぐなど、子どもや家庭等を取り巻く環境が複雑・多様化している中で、地域の住民に最も身近な民生委員・吳童委員、主任吳童委員には、これらの問題への適切な関わりが求められているところです。

標記につきましては、別添のとおり、当省において開催いたしました全国厚生労働関係部局長会議（平成19年1月16日）及び全国吳童福祉主管課長会議（平成19年2月23日）でご配慮をお願いしてきたところであります。民生委員・吳童委員、主任吳童委員活動には、日頃から地域住民の状況を適切に把握しておくことが重要ですが、一部の自治体におかれましては個人情報の保護に関する法律の施行や地域住民のプライバシー意識の高まりなどを受けて、民生委員・吳童委員、主任吳童委員に対しても情報提供に慎重となるあまり、吳童、妊産婦、母子家庭等の実情を把握するためには必要な情報が届かず、吳童虐待防止等の活動に支障が生じている地域があるとの報告を受けております。

民生委員・吳童委員、主任吳童委員につきましては、民生委員法で守秘義務が規定されており、職務上を知りえた個人の身上に関する秘密は守られていることから、各自治体におかれましては、活動の重要性をご認識いただき、円滑な活動に必要な情報の提供につき特段のご配慮をお願いいたします。

また、地域住民に対しても、民生委員・吳童委員、主任吳童委員制度の正しい理解が得られるようご配慮をお願いいたします。